



Cambrai, le 19 juin 2025

Madame Aurore Bergé
Ministre chargée de l'Égalité
entre les Hommes et les Femmes
55, Rue Saint-Dominique
75 007 PARIS

Alexandre BASQUIN

SÉNATEUR
DU NORD

Membre de la Commission
de l'aménagement du
territoire et du
développement durable

Membre du groupe
d'études « Numérique »

a.basquin@senat.fr

<https://alexandrebasquin.fr>

Permanence parlementaire :
7, rue des Cordiers
59400 CAMBRAI
Tel : 03.27.83.08.21

Sénat :
15, rue de Vaugirard
75006 PARIS

Madame la Ministre,

Le Planning familial subit une baisse de ses financements publics sans précédent, partout sur le territoire.

Dans la Drôme, la fermeture de sept centres de santé sexuelle est annoncée. Le Nord n'est pas épargné : les alertes budgétaires de l'association dont les actions touchent plus de 20 000 personnes sont régulières et il n'est toujours pas certain qu'elle puisse compter, l'an prochain, sur un budget équivalent à celui de cette année.

Pourtant, cette association agit sans relâche depuis 1956 pour un accès inconditionnel à la contraception, à l'avortement, à l'éducation à la sexualité et pour la lutte contre les violences et discriminations liées au genre et à l'orientation sexuelle.

Ses actions, notamment en milieu scolaire ou lors de consultations médicales, touchent plus de 500 000 personnes chaque année.

Réduire les financements de cette association, qui dépend de l'Etat et des Départements, c'est prendre le risque d'éloigner les plus vulnérables d'un accès aux soins et à la prévention. Les jeunes seront certainement les premiers touchés.



- 2 -

Le Planning familial doit pouvoir continuer à mener ses actions d'utilité publique dans de bonnes conditions.

C'est pourquoi il apparaît impératif que des moyens massifs en faveur de cette structure en première ligne pour la défense du droit des femmes soient assurés.

Vous souhaitant bonne réception de la présente, je vous prie de croire, Madame la Ministre, en l'expression de ma haute considération.



Alexandre BASQUIN
Sénateur du Nord